

Pressemitteilung

Seite 1/4 Datum 06.05.2024

Kontakt:

Janis Eitner Abteilungsleiter Kommunikation und Marketing IAA MOBILITY +49 170 96 92 685 presse@iaa.de

IAA MOBILITY 2025

"It's All About Mobility": IAA MOBILITY 2025 präsentiert neuen Claim und setzt vom 9. bis 14. September 2025 globale Trends in München

Neuer Claim: It's All About Mobility — Sechs Tage Mobilitätsfestival in München — Anmeldung für Aussteller startet bereits ab Juli 2024 — Über eine halbe Million Besucher, sowie ranghohe internationale Aussteller und Persönlichkeiten zeichneten bereits die vergangene IAA MOBILITY in 2023 aus

Berlin/München, 06. Mai 2024

Mit dem Claim "It's All About Mobility" leitet die IAA MOBILITY 2025 eine neue Ära ein und unterstreicht ihre Position als globale Plattform für Mobilität, Nachhaltigkeit und technologische Innovationen. Vom 9. bis 14. September verwandelt sich München erneut in das Zentrum dieser internationalen Veranstaltung, die durch vielfältige Formate und die aktive Einbindung der Stadt überzeugt.

Verband der
Automobilindustrie e.V. (VDA)
Behrenstraße 35
10117 Berlin
T +49 30 897 842 - 0
iaa@vda.de
www.iaa.de
#IAA#Mobility#IAA2025



Seite 2/4

Der Wandel von einer klassischen Automobilmesse zu einer umfassenden Mobilitätsplattform spiegelt sich in der breiten Themenvielfalt wider — von innovativen Fahrzeugtechnologien und Infrastrukturlösungen bis hin zu Softwareentwicklungen und neuen Mobilitätstrends. Der neue Claim verdeutlicht den erweiterten Fokus der Veranstaltung, die seit ihrer Transformation im Jahr 2021 Mobilität in all ihren Facetten erfasst.

Durch die Ausrichtung auf zukunftsweisende Lösungen wie Elektrofahrzeuge, autonomes Fahren und innovative Verkehrskonzepte betont die IAA MOBILITY ihr Versprechen, führend bei der Gestaltung der Mobilität der Zukunft zu sein. Dies reflektiert den strategischen Wechsel von der "Internationalen Automobil Ausstellung" zu einer ganzheitlichen Mobilitätsplattform.

"Nach dem herausragenden Erfolg der IAA MOBILITY 2023 setzen wir unseren Weg als führende globale Plattform für Mobilität, Nachhaltigkeit und Tech fort. Unter dem Motto "It's All About Mobility" wird München im September 2025 erneut zur weltweiten Leistungsschau von Innovationen rund um Mobilität. Wir laden alle Menschen herzlich ein, Teil dieser zukunftsweisenden Veranstaltung zu sein und mit uns gemeinsam die Zukunft der Mobilität zu gestalten", sagt Hildegard Müller, Präsidentin des Verbands der Automobilindustrie (VDA).

"Unser Dank gilt dem Land Bayern und der Stadt München für ihre fortwährende Unterstützung und Gastfreundschaft, die es uns ermöglichen, dieses bedeutende Event hier auszurichten", so Hildegard Müller weiter und dankt auch der Messe München für die gute Zusammenarbeit und Partnerschaft.

"Bayern ist Autoland und Hightech-Standort. Die IAA MOBILITY hat sich in München als internationaler Hotspot für Zukunftstechnologien rund um Mobilität und Nachhaltigkeit etabliert. Wir müssen Mobilität kreativ, technologieoffen und ohne Verbote denken. Die Autobranche ist für den Freistaat Bayern eine Schlüsselindustrie — deshalb unterstützen wir die IAA nach Kräften. Die Ausstellung 2025 in München unterstreicht die internationale Bedeutung Bayerns als Automobilstandort und Innovationsmotor in Deutschland. Die IAA MOBILITY und Bayern sind ein perfektes Match", sagt der Bayerische Ministerpräsident Dr. Markus Söder.



Seite 3/4

"Die LMU und TU in München gehören zu den Spitzenuniversitäten der Bundesrepublik und bringen eine Menge Tech-Talente hervor. Daher freue ich mich sehr, dass die IAA MOBILITY 2025 in München wieder wegweisende Innovationen einem weltweiten Publikum vorstellt. Die IAA MOBILITY ermöglicht einen technologie- und branchenübergreifenden Wissens- und Erfahrungsaustausch und trägt somit zur Gestaltung zukünftiger Mobilität bei", sagt Dieter Reiter, Oberbürgermeister von München.

"Die dritte IAA MOBILITY in München betont erneut die Rolle Bayerns als wichtigen Akteur in den Bereichen Elektromobilität, autonomes Fahren und alternative Antriebstechnologien. Bayern darf mit Fug und Recht behaupten, dass Innovationen und Technologie hier Hand in Hand gehen. Wir gestalten die Zukunft der Mobilität in allen ihren Aspekten, da wir Investitionsprogramme, Fördermittel und weitreichende Unterstützung für Unternehmen und Start-ups im Bereich der nachhaltigen Mobilität anbieten. Und vernetzen diese untereinander, sowie mit Forschungseinrichtungen, politischen Entscheidungsträgern und anderen Akteuren der Mobilitätsbranche", so Hubert Aiwanger, Bayerns Wirtschaftsminister.

Die IAA MOBILITY hat sich 2021 und 2023 als neues und einzigartiges Format mit den beiden Schauplätzen auf dem Münchner Messegelände und in der Innenstadt bewährt. Der wiederholte Erfolg vor einem internationalen Fachpublikum belegt die Bedeutung Münchens als der führende Standort in Sachen Mobilität", sagen die beiden Messechefs Stefan Rummel und Dr. Reinhard Pfeiffer: "Wir sind stolz darauf, Gastgeber dieser spannenden Veranstaltung zu sein, auf der man die Zukunft der Mobilität erleben und mitgestalten kann. Die Messe München, die Bayerische Landeshauptstadt und der Freistaat Bayern sind zusammen erfahrene Teamplayer, um solche dynamischen und internationalen Großereignisse erfolgreich umzusetzen. Wir freuen uns deshalb auf die IAA 2025!"

Anmeldung für Aussteller startet ab Juli 2024

Interessierte Unternehmen können sich ab Juli für die IAA MOBILITY 2025 anmelden und ihre Teilnahme gestalten. Weitere Informationen zur Veranstaltung und den Beteiligungsmöglichkeiten werden in den kommenden Monaten bekannt gegeben. Sollten Sie Interesse haben können Sie sich bereits jetzt an mobility@iaa.de wenden.



Erfolgreiche Bilanz der IAA MOBILITY 2023 in München

Seite 4/4

Die IAA MOBILITY 2023 in München hat ihre Position als führende globale Plattform für Mobilität eindrucksvoll bestätigt. Über eine halbe Million Besucher, darunter 30 Prozent aus 109 Ländern, strömten zum Event, das sowohl in der Münchner Innenstadt als auch auf dem Messegelände in Riem stattfand. Die Veranstaltung zog 750 Aussteller aus 38 Ländern an, die insgesamt mehr als 300 Weltpremieren und Neuheiten präsentierten. Die hohe Internationalität des Events spiegelte sich auch in der Zahl der akkreditierten Journalisten wider: Über 3.700 Medienvertreter aus 82 Ländern berichteten über die Messe, ein Zuwachs von 70 Prozent im Vergleich zur ersten IAA MOBILITY 2021.

Die IAA Conference bot exklusive Einblicke in die Zukunft der Mobilität mit mehr als 500 hochkarätigen Sprechern aus der Welt der Mobilitäts- und Technologiebranche. Zu den Gästen zählten nicht nur renommierte Branchenführer, sondern auch internationale Größen wie Oscar-Preisträgerin Natalie Portman. Die Eröffnung durch Bundeskanzler Olaf Scholz unterstrich die Bedeutung der Veranstaltung, die zahlreiche internationale Politiker, Botschafter sowie Minister und Politiker aus verschiedenen Ländern anzog.

Alle Bilder von der IAA MOBILITY 2023 finden Sie hier.

Alle Videos von der IAA MOBILITY 2023 finden Sie hier: https://www.youtube.com/IAAmobility